

Sacré Cœur d'Ixelles

Enseignement
Secondaire

Mat. : 241.2132.052

Rue Africaine, 3
1050 Bruxelles

☎ 02/538 08 38

📠 02/537 50 79

✉ direction@csmc.be

Objet : Crise sanitaire - Protocole

Chers Parents,

Durant l'été, la Ministre Caroline Désir a annoncé l'obligation pour tous les élèves de rentrer à l'école en septembre, et ce à raison de cinq jours/semaine. Ce retour à l'école s'est accompagné d'un certain nombre de mesures dites « gestes barrières » (port du masque obligatoire en classe, distanciation physique là où le masque ne peut être porté, lavage régulier des mains au savon et/ou au gel hydroalcoolique, ...).

Il y a quelques jours, nous vous avons transmis, via votre enfant, une **lettre de la PSE** (Promotion pour la Santé à l'École) reprenant quelques **informations importantes**. Cette lettre se trouve sur le site WEB de l'école :

www.csmacampagne.be .

Le présent courrier (qui a aussi été placé sur le site WEB) a pour objectifs, d'une part, de vous expliciter le protocole qui doit être suivi lorsqu'un cas positif au Covid19 apparaît dans une classe, d'autre part, le modus operandi qui s'appliquera si un enseignement à distance devait être réinstaurer.

Cas positif avéré

Les parents ou responsables doivent sans délai en informer la direction de l'école. Cette dernière en avisera la PSE et lui transmettra toutes les informations utiles (nom, prénom, date de naissance, coordonnées complètes des parents de tous les élèves de la classe, liste des élèves « proches » de l'élève infecté, ...). A partir de là, c'est la PSE qui prend tout en charge, en ce compris la mise en quatorzaine éventuelle d'un groupe classe. Elle contactera les parents de l'élève contaminé, ainsi que des élèves considérés à haut risque, car « proches », et leur enverra un « courrier contact à haut risque » explicitant avec précision ce qu'il y a lieu de faire.

Les élèves n'étant pas considérés comme ayant eu un contact étroit avec l'élève atteint du Covid19 recevront un « courrier à bas risque ».

Enseignement à distance (le cas échéant)

Lors du confinement, en mars dernier, l'école a rapidement permis aux élèves et aux professeur.e.s de pouvoir échanger via la plateforme « Teams ». Chacun a pu tirer parti de cette technologie nouvelle qui a pu garantir le maintien des contacts entre enseignant.e.s et élèves, mais aussi du suivi pédagogique.

D'ici quelques jours, un mode d'emploi « Teams », rédigé par deux professeurs, sera remis à chaque élève. Toute la procédure d'utilisation y est précisée.

Veuillez recevoir, Chers Parents, nos meilleures salutations.

Claude Dupont
Directeur adjoint

Axel Depauw
Directeur

Rue du Page, 78
1050 Bruxelles

☎ 02/5375661

📠 02/5418089

